



INDUSTRIA

“Tenemos alrededor de 200 empresas extranjeras ya instaladas en el Valle del Cauca”

lunes, 22 de abril de 2024

f X in GUARDAR

Juan Carlos Castro Lozano, Director Ejecutivo - Invest Pacific

Foto: Invest Pacific



Agregue a sus temas de interés

- 🔖 COP16 +
- 🔖 Cali +
- 🔖 Valle del Cauca +
- 🔖 Invest Pacific +

[Administre sus temas](#)

Juan Carlos Castro Lozano, director de Invest Pacific, habló de las inversiones en descarbonización que traerá la COP16 en el Valle

BRAYAN XAVIER BECERRA

Este año Cali albergará la COP 16, el evento de biodiversidad más importante del mundo, que atraerá a alrededor de 2.000 visitantes a la capital del Valle del Cauca.

El evento servirá como una oportunidad para atraer inversión extranjera directa a la región del Pacífico, según explicó, Juan Carlos Castro Lozano, director de Invest Pacific, quien anunció que, previo a la COP 16, se realizará un evento denominado Valle Verde

¿De qué se trata este evento?

El evento Valle Verde se trata como darle oficialmente al lanzamiento a nuestra propuesta de valor del Valle del Cauca. Nosotros, anteriormente, y como hacen la mayoría de las agencias de promoción de inversión regional, se enfocan en promover unos sectores donde las regiones tienen como una vocación o unas bondades o unas ventajas competitivas.

Es esa apuesta que, de cierta manera, recoge, encapsula todas las bondades que tiene nuestro departamento, teniendo una mira hacia el futuro en qué queremos atraer la inversión extranjera directa.

¿Cómo compete el Valle?

Tenemos como foco la química verde. El Valle del Cauca es el departamento que más tiene en este momento, tanto en producción como exportaciones de química verde.

Obviamente no competimos contra Barranquilla y Cartagena en hidrocarburos, pero en química verde, como ácido cítrico, como alcoholes, etcétera.

De ahí se pueden traer inversiones para complementar ese eslabón y tener finalmente en ese Valle Verde una plataforma de operaciones, digamos que muy vinculada o dirigida hacia la descarbonización de las operaciones de las empresas.

¿Cuántas empresas hay en el departamento?

El Valle tiene en este momento 200 empresas multinacionales instaladas, que son nuestro principal objeto de inversión. Tenemos a las cámaras binacionales, cámaras de comercio, todas las que son susceptibles de poder compartir esta información, tanto empresas que están ubicadas en Colombia como empresas que están en el exterior a las que hemos invitado al evento, que va a tener una apertura por parte de la gobernadora y el alcalde de Cali, porque ambos han acogido esta visión del Valle del Cauca.

¿Cuánta inversión ha llegado para la descarbonización?

No es que llegue una inversión per se de descarbonización, sino que todas las inversiones que están llegando alrededor de plantas, centros de distribución, tienen relación con fuentes de energía renovables, como inversiones en paneles solares.

En un agregado, al Valle del Cauca, por lo menos, han llegado unos US\$300 millones en inversiones de otro tipo de cosas que ya incorporan precisamente los criterios de descarbonización.

¿Cómo le va el Valle en comparación con otras regiones en inversión extranjera?

El Valle del Cauca, afortunadamente, el año pasado terminó con una inversión extranjera de US\$540 millones, Barranquilla terminó con US\$150 millones, Bogotá terminó con alrededor de US\$1,000 millones, Medellín terminó con US\$300 millones, pero no es un tema que sea una competencia.

¿En cuántos municipios del Valle hay presencia de empresas extranjeras?

En 25 municipios y eso también nos pone adelante que otras regiones de Colombia.

¿Cuántas empresas hay allá?

Son 200 empresas multinacionales que se han establecido en el Valle del Cauca.

¿Se proyecta que lleguen más?

Claro que sí. O sea, para este año, tenemos una proyección de por lo menos 27 nuevos proyectos que lleguen al departamento.



 GUARDAR

**CONOZCA LOS BENEFICIOS EXCLUSIVOS PARA
NUESTROS SUSCRIPTORES**